



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Evangelina Pérez, mas conocida como "Killy" se ha transformado por este tiempo en una figura destacada de las letras en nuestra línea sur.

Todo comienza un 7 de octubre de 1976 en San Antonio Oeste, allí nace y circunstancias de la vida de su familia, hacen que deba alejarse del mar y afrontar un nuevo comienzo en la meseta.- Tenía solo tres años cuando llega a Ingeniero Jacobacci y cuestiones de trabajo hacen que a los cinco años deba trasladarse a Maquinchao, viviendo en una residencia escolar como casa, ya que su mamá era la directora del albergue.- Allí, crece compartiendo su vida y su familia junto a otros 40 chicos que debían dejar su casa y a sus padres en el campo para poder acceder a la educación.

Llega la primaria, la escuela primaria n° 4 de Maquinchao, se transforma en el nuevo espacio.- "Mi mamá me mima" o "Susí amasa la masa" son las primeras oraciones hechas que inician un camino de la mano de Marina, su primera maestra, que permite que esas oraciones hechas pasen a ser parte de un mundo fabricado de letras, donde la palabra permite volar, soñar, crear, donde lo imposible cobra sentido de realidad.

Llega la secundaria y a los 17 años, en la escuela comercial 17 de Maquinchao, comienza otra etapa de su vida.- El apuro de vivir deja de lado las letras y se casa y nace su primera hija.- La vida de adulta, nuevamente la cambia de lugar, de la meseta a la montaña, a Lago Puelo para poder estudiar en el Instituto de El Bolsón, donde se recibe de Profesora de Enseñanza primaria y empieza a ejercer como maestra.

Allí nace su segunda hija y disfruta por partida doble la alegría de ser madre; pero las letras continuaban dormidas, hasta que en un curso de literatura es seleccionado un cuento de una compañera del grupo literario, y en ese preciso momento pareciera que las ganas dormidas de volar a través de las letras, salgan de su letargo y venciendo el miedo muestren el camino que es posible, permitir que la fantasía nos lleve de lugar en lugar.

Esta motivación hace que hoy se encuentre estudiando en el Instituto Superior 809 de Lengua y literatura, y es allí, a partir de los talleres en donde encuentra la ayuda necesaria para su primer gran desafío, terminar su primer libro.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Es aquí en este punto, donde todas las imágenes de Maquinchao grabadas en la memoria de esta escritora hablan por sí mismas y permiten que comparta momentos bellos de su vida a este pueblo de la meseta a corazón abierto.- Aquí, "killy" como la conocen los lugareños, pasa a ser una joven privilegiada, pues las letras la eligieron como mensajera.

"Mas Allá de las Piedras", es un canto a la búsqueda de raíces, es un grito que apela a la memoria, es un deseo que sueña un presente, que si bien recuerda el dolor del pasado apuesta a un futuro sin resentimientos, donde el ideal mayor es la hermandad.

"Todo comienza con el conocimiento de la existencia de un pasado totalmente desconocido. Esta intriga hace que Ayelen suba al tren y viaje en el tiempo y en el espacio. Allí en Maquinchao, ese lugar que la vio nacer, descubrirá los secretos mas escondidos de su historia y de una raza que a gritos pide que alguien pueda develarlos. Solo reconstruir su vida y la de sus antepasados podrá hacer que ella descubra quién es, de dónde viene y cuál es su lugar en esta tierra".

Sumar desafíos, anhelos, esperanzas su primer libro "MAS ALLA DE LAS PIEDRAS", presentado en febrero de este año, con el esfuerzo y acompañamiento de familiares y amigos, nos muestra los encantos de nuestra meseta junto al misterio de una búsqueda de un pasado que va mas allá de la propia historia; es el primer eslabón de un viaje al éxito.

Es así, que el esfuerzo, la dedicación y la trayectoria de esta novel escritora, merece todo nuestro reconocimiento y aliento.-

Por ello.

Autor: Marta Borda



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, social y educativo el libro "Mas Allá de las Piedras" de la joven escritora rionegrina Evangelina Pérez, conocida con el nombre artístico de "Killy".

Artículo 2°.- De forma.